



**Benoist Farms Elementary**  
 Title One School  
 1765 Benoist Farms Road  
 West Palm Beach, FL 33411  
 (561)383-9700 Fax (561)383-9750  
 TWITTER: @BFESBulldogs  
 Website: www.bfes@palmbeachschools.org

*Dr. Ruthann P. Miller*  
 Principal

## 2024-2025 Parent and Family Engagement Plan Summary

### Declaración de la misión de participación de los padres y la familia

La misión de Parent and Family Engagement es cerrar la brecha entre los padres, la escuela y la comunidad y mejorar las relaciones entre el hogar y la escuela, lo que permite a las familias ser proactivas en la educación de sus hijos de forma continua. El programa hace esto proporcionando información, capacitación y asistencia a través de cursos, actividades y servicios de referencia para la familia / padres.

### Reunión anual del Título I

Cada año, las familias están invitadas a asistir a esta reunión al comienzo del año escolar para aprender más sobre nuestro Programa Título I en toda la escuela y los requisitos del Título I. La reunión será el **19 de septiembre de 2024 en el centro de medios.**

### Accesibilidad para todas las familias

Alentamos a todas las familias a que asistan a las reuniones y eventos y proporcionamos el apoyo necesario para que todas las familias puedan participar. Ofrecemos documentos traducidos e intérpretes, actividades en las que los niños pueden participar mientras los padres asisten a la reunión, un espacio de reunión accesible y varios días y horarios de reuniones. Por favor notifique a la escuela si necesita otra ayuda. ¡Queremos que todas las familias sean parte de la educación de sus hijos!

### Actividades de participación de los padres y la familia

Con base en los comentarios de la familia, brindaremos las siguientes actividades para ayudar a las familias a comprender el plan de estudios estatal y las evaluaciones para ayudar a las familias a mejorar el rendimiento académico de sus hijos:

- Noche del plan de estudios: los padres recibirán una descripción general del contenido que los estudiantes aprenderán en cada nivel de grado. Aprenderán estrategias que pueden usar para apoyar a los estudiantes en casa.
- Noche de alfabetización: los padres aprenderán sobre actividades divertidas que pueden usar en casa que se relacionan con la alfabetización y apoyan lo que los estudiantes necesitan poder hacer en un nivel de grado.
- Noche de diversion familiar: los padres aprenderán sobre actividades divertidas que pueden usar en casa relacionadas con las matemáticas y apoyar lo que los estudiantes deben poder hacer en su nivel de grado.

### Toma de decisiones compartida

Se invitará a las familias a muchas reuniones durante el año para recibir información académica y brindar información sobre las formas en que la escuela, las familias y los estudiantes pueden compartir la responsabilidad del éxito de los estudiantes. Esperamos que se una a nosotros para las reuniones del SAC, las conferencias de padres y las reuniones y capacitaciones de Título I.

### Comunicación

Según su opinión, nos comunicaremos de distintas formas; incluyendo nuestro sitio web de la escuela, Twitter, correos electrónicos, Class Dojo, llamadas telefónicas, mensajes de texto, llamadas de maestros / administración escolar / y el enlace de padres. Los volantes serán digitales este año y se enviarán a los padres por correo electrónico. Si encuentra que la comunicación no parece llegar a casa, háganoslo saber. Nuestro objetivo es mantener abierta y continua la comunicación entre el hogar y la escuela.

### Voluntarios

Se anima a las familias a ser voluntarias en nuestra escuela para ayudar a los estudiantes y maestros a tener éxito. Para obtener más información sobre las oportunidades de voluntariado, llame a la coordinadora de voluntarios de nuestra escuela, la Sra. McNeil. Nos encantaría que apoyara a nuestra escuela.

### Our Nuestro Plan

Este plan fue escrito en sociedad con las familias y otros miembros de nuestra comunidad escolar. Agradecemos sus sugerencias para mejorar nuestras prácticas de participación familiar. Si tiene comentarios, puede escribirlos en la línea siguiente. También se le anima a asistir a nuestra reunión anual de aportes de padres en la primavera y completar la Encuesta de Participación de Padres y Familia del Título I que se envía a casa cada año.

Firma de los Padres \_\_\_\_\_ Fecha: \_\_\_\_\_

Nombre del Estudiante \_\_\_\_\_ Maestro \_\_\_\_\_